



El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla a través de su Portavoz, Dña. María Hernández Abellán y de las concejalas y concejales, Dña. Concepción Zapata Carrillo, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. Francisco Javier Cascales Leal y D. Pedro Manuel Toledo Gil, desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta al Pleno de la Corporación para su debate y aprobación si procede, la siguiente:

## **PROPUESTA**

## "Construcción de una nueva piscina municipal de verano en Alcantarilla" EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Va para 14 años en los que Alcantarilla no cuenta con piscina municipal de verano. La que teníamos permanece cerrada desde el verano de 2010 y, desde entonces, todas aquellas familias que no disponen de segunda residencia en la playa o el campo o que su economía no le permite poder viajar para huir de nuestras altas temperaturas estivales, no tienen lugar donde poder llevar a sus hijos para aprender a nadar o refrescarse. Es un demanda, no solo exigida por todo el pueblo, sino sumamente necesaria. Resulta inexplicable que una localidad con más de 43.000 habitantes no disponga de este servicio y que se dejase morir la que en su día tuvo. Por estas razones, presentamos una enmienda a los Presupuestos Municipales para el 2024 que hubiese servido para dar comienzo al proyecto de inicio para la construcción y reapertura de la piscina municipal de verano de Alcantarilla dotada con una cantidad de 32.000€. Una enmienda que, como todas las que presentamos, fue rechazada por el Equipo de Gobierno.

Dadas las altas temperaturas estivales y nuestra elevada población, la piscina municipal de verano es una necesidad que, ineludiblemente, debería haberse reflejado en los Presupuestos Municipales, como incluso también en los Regionales para el actual Ejercicio. Sin embargo, tampoco ha sido así puesto que la enmienda presentada por el Grupo Parlamentario Socialista a los mismos en los que se solicitaba incluir 1.500.000€ para el arreglo y puesta en marcha de la piscina municipal de verano de Alcantarilla fue rechazada por la mayoría absoluta del PP en La Asamblea Regional; y dado que el Equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento sigue sin expresar la firme intención de poner en marcha este proyecto volvemos a proponer mediante esta moción que sea el Gobierno





Regional el que haga frente a esta inversión presupuestaria incluyendo una partida para este fin en los presupuestos regionales de 2025.

Este proyecto, además de cumplir con un servicio público tan necesario para Alcantarilla, permitirá la celebración de competiciones y cursos de natación o matronatación y cumplirá con un fin social para las familias que no pueden desplazarse hasta las playas durante los meses de verano; familias que, volvemos a recordar, llevan más de 13 años sin poder disfrutar de este más que necesario servicio público.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta para su aprobación por el Ayuntamiento-Pleno, la adopción de los siguientes acuerdos:

## **ACUERDOS:**

- 1- El Pleno del Ayuntamiento de Alcantarilla insta al Gobierno Regional a incluir una partida presupuestaria dotada con 1.500.000€ en los próximos Presupuestos Regionales para la Construcción de una nueva piscina municipal de verano en Alcantarilla.
- 2- Instar al Equipo de Gobierno a asegurar un servicio de transporte gratuito y diario, durante los meses de julio y agosto, hasta las playas o piscinas públicas más cercanas a nuestro municipio.
- 3- Que se informe de este ACUERDO mediante su publicación en los distintos medios publicitarios de este Ayuntamiento, así como que se informe de los votos por los que la propuesta ha sido, o no, aprobada.

La Portavoz Municipal

María Hernández Abellán

Alcantarilla, a 10 de enero de 2024